
Скрестив пальцы, чиновники Горловки ожидают вердикт столицы по поводу создания в городе муниципального автобусного парка
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В Горловке должен быть и будет муниципальный автобусный парк – это одна из
приоритетных задач, о которой неоднократно говорил городской голова Евгений Клеп
во время предвыборной гонки. Но слова не должны расходиться с делом, а по тому
сегодня в городском совете рассматриваются различные варианты его создания, ищутся
источники финансирования. Один из них – участие в программе по созданию новых
рабочих мест.         
  Как сообщают в пресс-службе горсовета согласно постановлению Кабинета министров
Украины №527 действует государственная программа по созданию новых рабочих мест
для обеспечения занятости населения угледобывающих регионов. Для реализации этой
программы в Донецкой области выделено 172 миллиона гривен.   
  На минувшей неделе состоялось заседание областной комиссии, которая
рассматривала поданные со всей области проекты. От Горловки было подано 4 проекта,
основной упор был сделан на проекте по созданию муниципального автобусного парка.
 
  Стоимость проекта составляет 17 миллионов гривен, включая софинансирование из
местного бюджета в размере 1 миллиона 700 тысяч гривен. Согласно проекту
планируется создание 129 новых рабочих мест.   
  В областной администрации проект был одобрен и направлен на утверждение в Фонд
общеобязательного государственного социального страхования Украины, где и будет
приниматься окончательное решение.   
  А пока чиновники Горловки скрестив пальцы с нетерпением ожидают ответа из
столицы, который предположительно будет известен уже в начале июля.   
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